



Considérations sur l'adoration devant le Saint Sacrement exposé

I.

Le Saint Sacrement est exposé tous les jours dans notre chapelle, depuis la messe de communauté jusqu'au salut du soir, et deux fois par semaine, cette exposition a lieu pendant vingt-quatre heures, c'est-à-dire la nuit comme le jour (1).

Toutes les âmes qui visitent Notre Seigneur dans cette chapelle, y assistent à la messe, viennent adorer Jésus-Eucharistie exposé sur l'autel, goûtent très profondément les bienfaits de cette dévotion. Cela n'est pas un cas isolé dans ce qu'on peut appeler la mentalité catholique. Nos fidèles aiment les Expositions du Saint Sacrement. Depuis la terrible épreuve de la guerre, bien souvent, lorsqu'il s'est agi d'adresser à Dieu pour la patrie des supplications solennelles, soit les communautés, soit les personnes pieuses de nos paroisses nous ont demandé d'ordonner des prières à réciter devant le Saint Sacrement exposé, des adorations réparatrices.

L'Eglise répond largement à ces désirs des fidèles. Elle favorise même cet attrait. On peut dire que, en ces temps de générale indifférence et de si fréquente infidélité, les catholiques pieux et fidèles éprouvent le besoin d'adresser, d'une manière plus éclatante, leurs hommages d'adoration à Jésus au Très Saint Sacrement de l'autel. Cette preuve d'amour divin, la présence réelle eucharistique, est tellement mécon-

(1) Ces pages ont eu pour occasion, l'explication à donner de la pieuse pratique de l'Exposition du Saint Sacrement présenté ainsi, pendant de longues heures, à l'adoration des fidèles. Nous leur maintenons donc ce préambule qui est de circonstance.